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第46回　総会を開催します。
　日時：平成29年８月27日（日）10時より
　場所：泉北高校食堂
　会費：２,０００円（但し、46期生は無料とします。）
　〈案件〉　●同窓会会計決算報告　●同窓会予算書（案）

総会決議に関しましては、総会出席者の委任事項とさせていただきます。
「総会後、卒業生を中心に懇親会を行います」

同 窓 会
定期総会の
ご 報 告

泉北高校50周年泉北高校50周年
泉北高校50周年がやってきます。

2018年秋には記念式典を予定しております。

【重要なお知らせ】掲載頁：7頁　9月発行の同窓会名簿（CD版）へ掲載を希望されない方へ
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平成29年度

同窓会役員

ご挨拶 � 会　長　　大井　利三

ごあいさつ� 校　長　　岩﨑　判二

　同窓会会員の皆様には、益々ご健勝のことと
お慶び申し上げます。
　平素は同窓会活動にご協力を賜りまして誠に
有難く、厚く御礼申し上げます。
　泉北高校も来年創立５０周年を迎えることと

なりました。まだまだ新しい高校だと思っていましたが、なんと半世
紀も経つという現実に驚きと実感がこみ上げてきます。
　歴史的には、普通科がなくなり国際文化、総合科学高校として専門
知識と活力を養う高校へと発展し続けています。また制服に関しても、
３月の卒業式で今までの制服が最後となり新しい制服が全学年になり
ました。同窓会員の皆様も、まだ新しい制服を目にしておられない方
もおられると思います。お時間があられましたら一度母校においで下
さいますようにお願いいたします。男女ともブレザーになり、今まで
とは違う泉北高校の雰囲気が漂い、まさに新しい泉北高校を体感でき
ると思います。
　さて、創立５０周年ですが、前年度より実行委員会を立ち上げ、記
念式典、記念事業、記念誌、祝賀会の各部会を設立し、様々な検討、
会議を積み重ねて準備をすすめております。私も実行委員長として全
体の統括及び指揮をとり、より良い創立５０周年となるように努力い
たします。会員の皆様にも数々のご協力、ご支援を賜りますように切
にお願い申し上げます。
　今回紙面に関しましても、様々な情報や記事を会員の皆様に周知し
ていただきたく、母校の情報を写真を中心に取り入れ、より楽しくご

覧いただけるように工夫いたしました。なかなか母校に立ち寄れない
方にも、身近に泉北高校を楽しんでいただけたら幸いです。
　今後の記事に関しましても皆様方のご協力をよろしくお願い申し上
げます。
　同窓会名簿につきましても、今年度発刊させていただく事となりま
した。本会の名簿は製本式ではなく、ＣＤ形式で個人情報保護のため、
プリントアウトやデータ出力機能は持たせておらず、コピーガード機
能もあり会員の皆様以外に情報が漏れない工夫が多々備えております。
名簿の発刊は同窓会活動にとってはとても重要なものです。会員の皆
様の住所な把握等で、会報送付などに役立っております。できる限り
の個人情報保護に努めてまいりますので、皆様のご理解を賜りますよ
うにお願い申し上げます。
　会費の件ですが、同窓会活動にあたり年会費として皆様にご協力い
ただき、誠にありがとうございます。前年度にご協力いただいた方々
には厚く御礼申し上げます。なによりも会報をご覧になられた皆様か
らの年会費が増えることが同窓会の様々な活動支援になると考えてお
りますので、何卒ご理解をいただきまして、できるだけ多くの皆様に
ご協力をよろしくお願い申し上げます。
　会員の皆様に今後とも母校の情報や同窓生の活躍等をより多くお知
らせさせていただき、ますます泉北高校が好きになられて、母校に気
軽に立ち寄れる橋渡しとなれる会報になるように今後も役員一同努力
いたしますのでご協力の程よろしくお願いいたします。

　泉北高等学校同窓会の皆様には、長年に渡
り母校の教育活動に温かいご理解とご支援を
賜り、深く感謝申し上げます。この春の人事

異動により、8年ぶりに泉北高校に帰ってまいりました。泉北高校に
は平成2年度から平成19年度までの18年間数学科の教員としてお世話
になりました。校長という重責に身の引き締まる思いでございますが、
本校発展のために誠心誠意職務にあたり全力を尽くして参りますので
よろしくお願いいたします。
　泉北高校は平成4年に普通科に加え国際教養科2クラスが併置され、
その後平成17年には国際文化科と総合科学科をもつ国際・科学高校
に改編されるなど、時代の要請に応えるべくその役割を着実に担って
まいりました。平成18年度に文部科学省からスーパーサイエンスハ
イスクール（SSH）の指定を受け、理科、数学教育を重点的に行い科
学技術系人材を育成する高等学校として今日まで支援を受けておりま
す。そしてさらに今年3月には5年間の延長指定を受けることができ、
その教育内容が高く評価されたことは先生方のご尽力によるものと感
謝するとともに本校の誇りであります。
　また平成27年度には同じく文部科学省からスーパーグローバルハ

イスクール（SGH）の指定を受け、社会課題に対する関心と深い教養
の修得、コミュニケーション能力、問題解決力等の国際的素養を身に
付け、将来国際的に活躍できるグローバル・リーダーの育成にも取り
組んでいます。先日、新入生対象の選択科目「グローバル基礎」の説
明会には放課後にもかかわらず大勢の生徒が参加し、大学の先生の講
義を熱心に受けていました。
　平成32年度に全面実施される新学習指導要領では、主体的な学び
と協同する力がキーワードになっています。チームとして協同する力
は、学校行事や課外活動を通じて泉北高校が長年に渡り受け継いでき
た伝統であります。8年ぶりに戻った泉北高校は以前とは変わらない
溌剌とした躍動感が学校全体を包み込んでいます。この明るい学び舎
で生徒一人ひとりが汗を流す日々の小さな努力が必ずや大きな実りに
結びつくはずだと信じています。
　創立50周年を来年にひかえ、伝統に培われた自由でのびのびとし
た校風を受け継ぎながらも、新たな試みにも積極的にチャレンジする
ことで更なる飛躍をと考えています。同窓会の皆様方には引き続き母
校を温かく見守っていただき、力強い応援をお願いいたします。
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　先日、小学校2年生の息子（次男）の国語の宿題につきあった。どう
やら彼はあまり「てにをは」を十分には理解していないようだった。そ
こで、いくつか例題を出してみた。
　「＊＊（長男の名前）は★★（次男の名前）の何？」
　次男はすぐに『お兄ちゃん』と答えた。続いて質問した。
　「△△（三男の名前）は★★（次男の名前）の何？」
　少し考えて『弟』と正解を答えた。
　かろうじて基本問題はクリアできたので、意地悪な私は少しひねった
問題を出してみた。
　「＊＊（長男の名前）と△△（三男の名前）は★★（次男の名前）の何？」
　小学校２年生には、難問だったかもしれない。私が求めていた答えは『兄
弟』だった。

　次男は、一生懸命考えたあげく、私が予想もしない答えを出した。
　『宝物！』
　その答えは、紛れも無く正解であった。こんな心温まる答えがこの世
の中にあるだろうか。
　次男は、小学校低学年の国語や算数で早くもつまずいているようだ。
宿題の問題が解けず、泣きながらやっていることも多い。でも「この子
はこれでいいのかもなぁ。」と思ったりする。誤解が無いように付け加え
ておくが、次男は心が清らかな天使のような子では決してない。長男を
いらだたせる言動をよくしたり、巧みに周りの顔色を伺って行動したり
する。
　泉北生の皆も当然一人一人得手不得手がある。それを克服する努力は
とても大切であるが、別の意味でそのままを認めてもらえる、また認め
てあげられればいいと思う。特に、甘えやわがままではなく、自分で自
分を認めてあげられる心のゆとりを持って、楽しい高校生活を送って欲
しいものである。

次男の名言�………………………… 大西　　温

　泉北高校の生徒のみなさん、こんにちは。
　離任してまだ1 ヶ月半程しか経っていませんが、泉北高校のことを思
うと、とても懐かしく、心温かく感じます。
　11年間赴任していたからか、泉北での感覚がまだ抜け切れていないよ
うな毎日です。
　うっかりしていると、生徒に「泉北生でしょ」って、言ってしまいそ
うになる自分がいます。
　私の泉北での教師生活は、あっという間の忙しい11年間でしたが、と
ても楽しい日々でした。
　特に9年間は担任として、あなたたちに負けないくらい充実した毎日
を送らせていただいたと思います。

　こんな毎日を送らせてくれたみんなには、本当に感謝しかありません。
　クラスマッチの大縄跳びや体育祭の学年別種目、合唱コンクールなど
クラス一丸となって練習しましたね。
　特に3年生の文化祭は、夏休み中ほとんど毎日劇の練習に励んでいま
した。
　行事を楽しみたい、盛り上げたい、みんなで創り上げたいという気持
ちは素晴しいと思います。
　一生懸命やればやるほど壁にぶつかり、クラスの仲間とギクシャクし
て嫌な思いをすることもあると思いますが、それを乗り越えてこそ、本
当の仲間になっていけるんだと思います。
　仲間は他人（ひと）を大切にします。仲間は自分を大切にします。
　どうか自分のやるべきことを見つけて、ぜひ、仲間の中でその役割を
果たしてください。
　みなさんのこれからを、私は応援し続けています。

あっという間の11年� ………… 奥平　美紀

　こんにちは。泉北高校から大阪府立伯太高等学校に異動になりました
国語科の佃です。4年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。
　赴任した初日、母校ということもあり、とても緊張していたことを思
い出します。あまりの緊張のためトイレで嘔吐しつつも、学生時代と変
わらないトイレに懐かしさを感じたことも、今となってはいい思い出です。
　緊張で始まった泉北高校教員生活でしたが、生徒の皆さんは温かく接
してくれました。皆さんにはいつも助けてもらいました。その気配りに
感謝・感心すると同時に、自分自身が高校生のときは、もっと自分のこ
としか考えてへんかったな……と反省もしました。また、授業やクラブ、

行事、進路などあらゆることに主体的に取り組み、高校生活を充実させ
ている皆さんの姿に、先輩として、勝手に誇らしい気持ちにもなりました。
　さて、現在勤務している伯太高校は今年40周年で、普通科総合選択制
から総合学科に変わりました。数年前から朝学（朝の学習）も始まり、
クラブや行事の活性化にも取り組んでいて、学校がどんどん変わってい
く前向きな雰囲気を感じます。生徒の皆さんは泉北の生徒と同じく人情
味のある人が多く、困ったことがあれば助けてくれます。ときどき泉北
高校を思い出して懐かしい気持ちになることもありますが、この伯太高
校で、私も泉北生に負けないよう、教員として成長したいと思います。
　泉北高校はもうすぐ50周年。トイレも美しくなり、ますます充実した
学校になることを期待しています。また、生徒の皆さんがこれからも充
実した学校生活を送ることができるよう願っています。本当にありがと
うございました。

泉北高校生徒の皆様、卒業生の皆様へ
　………………………………………… 佃　　朋子

　泉北高校では教諭として十年間お世話になりました。その間、二人の
子供の出産・育児があり、育児休業や短時間勤務の制度をとらせていた
だいていたので、一度も担任をすることがありませんでした。けれど、
英語の授業や行事等で、泉北生の素晴らしい面をたくさん見ることがで
きました。まず第一に思い出すのはレシテーションコンテストとスピー
チコンテストです。一年生のレシテーションコンテストは国際文化科の

みならず総合科学科の代表も一生懸命英文を暗記し、ネイティブ講師の
マンツーマン指導を何度も受け、堂々と発表していた姿が印象的でした。
二年生のスピーチコンテストは、夏休みに長い英文を自ら作成し、何度
も手直しを受けて予選に臨むという大変な作業でしたが、涙ぐましいほ
どの努力を重ねる生徒が多く、本当に感銘を受けました。本番のパフォー
マンスのレベルも相当高く、泉北生の力を大いに発揮してくれるものだっ
たと思います。何でもがんばる泉北生を見ていると、中年である自分も
もう一度がんばってみようかという気持ちにさせてもらうことができま
した。十年間、たくさんの思い出を本当にありがとうございました。

泉北生の力�………………………… 中尾　牧子

　泉北高校には、8年間お世話になりました。
　48期1年生の担任をしていて、卒業するまでは担任をさせてほしいと
熱望していたので、まさか今年この文章を書くことになるとは、思って
いませんでした。
　初めて合唱コンクールのある学校に赴任し、41期生の100名を超える
迫力のある「大地讃頌」に感動しました。ぜひ、この合唱コンクールをホー
ルの豊かな音響の中、指揮者を伴奏者がアップライトピアノの壁面越し
にみるのではなく、きちんと対峙してみれる環境で開催したいと思いま
した。
　45期生が1年、44期生が2年の第8回合唱コンクールで、夢がかないま
した。生徒会はじめ色々な方々の協力なくしては、なしえないものでした。

2年間は、栂文化会館。次の2年間は、ビッグアイで行うことができました。
私にとって、最後の合唱コンクールとなった昨年度は、初めて学級閉鎖
で欠場するクラスが出てしまい、普段以上に様々な方々にお世話になり
ました。
　音楽ホールで、混声3部以上の合唱曲を歌うという経験は、この機会
が唯一という人も多かったかもしれません。感想には、毎年1年生が「来
年は、先輩のように楽しく歌い、そして聴衆を感動させたい」という意
見を書いてくれていました。音楽を通して、この経験が皆さんの人生を
豊かに彩ってくれるように願ってやみません。
　44期生の担任、授業は各学年の音楽選択者。そしてコーラス部と男子
バスケットボール部の顧問をしました。それぞれの学年に、様々な思い
出があります。
　これからの泉北高校の益々のご発展と皆さんの幸せを祈っています。
ありがとうございました。

夢の実現に感謝� ………………… 森内美佳子

異動教職員のあいさつ
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泉北高校2期生　第7回同窓会開催報告
　日時　平成28年11月27日（日）
　会場　デリシャス　ダイニング　サカイ（DDS）

5期生　還暦同窓会
　日時　平成29年6月10日
　会場　中之島��LOVE��CENTRAL

　9期生は、55歳の年度である昨年11月に『GO！GO！（5！5！（笑））
同窓会』を開催し、霜野（物理）、中尾（体育）、吉田（社会）、
坂手（化学）の4名の先生方と131名の9期生が集まりました。初
めに亡くなられた同級生に黙祷を捧げ、電子ピアノの伴奏で校
歌斉唱。乾杯の後は懐かしい面々との再会の輪があちこちにで
き、思い出話の花が咲きまくりました。また、今の泉北高校の
一日を校内と通学路の風景写真で編集した『泉北高校ライフ
2016』の上映やフォー研メンバーによる『懐かしの青春フォー
クライブ』などのアトラクションも交え、予定の4時間が “あっ”
という間に過ぎていきました。次回は、『KANREKI同窓会』です。
� 実行委員　佐々　力

　5／6土曜、ホテル・アゴーラ�リージェンシー堺にて、中尾兼司
先生、霜野寛先生、園山京子先生、下村和子先生にご出席頂き、
総勢約90名で4期生の還暦同窓会を行いました。卒業後四十年余
り経っていますが、昔の懐かしい話に花が咲き、校歌も全員で歌
いました。

9期生

44期生
3月26日19時よりレストラン�フェリース（難波）に約80名が集まった。

4期生
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部活動

紹介　

紹介　



大阪府立泉北高等学校同窓会会報（6） 平成29年7月1日

　

同窓会は皆様方の会費で運営されております！！ぜひご協力をお願いします！
同窓会員の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
同窓会では、同窓会報の発行をはじめとして、皆様方の親睦を図るために様々な活動を行っております。同窓会は、皆様方からの入会金や同窓会
会費により運営されております。
そのため、これからの同窓会事業の継続と発展のためには、皆様方の温かいご支援が不可欠であり、ご厚志を賜りたくお願いする次第でございます。
つきましては、何卒趣旨をご賢察の上、同封の振込用紙にて、「同窓会会費」（１口2,000円、何口でも結構です）の振込みにご協力いただきますよ
うお願い申し上げます。

大阪府立泉北高等学校同窓会会長　　大井　利三　

文化祭予定　文化祭予定　平成29年９月８日（金）・９日（土）平成29年９月８日（金）・９日（土）

平成29年度　

泉北高等学校
体育祭
スローガン

「楽しむことが
すべてだと思ってない？

妥協しない、勝つの」

５月９日（火）



大阪府立泉北高等学校同窓会会報 （7）平成29年7月1日

転出・退職 氏　　　　名 赴任先

校　　長 絵　面　功　二 退職

事務部長 星　野　一　樹 和泉保健所

教　　諭 佃　　　朋　子 伯太高校

教　　諭 大　西　　　温 生野高校

教　　諭 中　尾　牧　子 福泉高校

教　　諭 森　内　美佳子 福泉高校

教　　諭 奥　平　美　紀 成美高校

講　　師 古　本　篤　嗣 池田北高校

講　　師 正　木　喜　啓 堺上・狭山高校

講　　師 吉　田　すみれ 富田林支援高校

転　　入 氏　　　　名 前任先

校　　長 岩　﨑　判　二 桃谷高校

事 務 長 楠　本　秀　作 夕陽丘高校

教　　諭 仁　科　朋　子 りんくう翔南高校

教　　諭 中　西　千　恵 和泉支援高校

教　　諭 岡　垣　　　優 大正高校

教　　諭 南　口　展　子 池田北高校

教　　諭 今　勝　春　菜 新規採用

教　　諭 菊　川　実　樹 新規採用

教　　諭 田　口　隆　史 新規採用

平成29年度　教職員の異動平成29年度　教職員の異動

国公立大学
信州大学 1
大阪教育大学 1
和歌山大学 7
徳島大学 1
福井大学 1
大阪市立大学 2
大阪府立大学 2
京都市立芸大学 1

　私立大学
同志社大学 13
関西学院大学 21

関西大学 71
立命館大学 9
近畿大学 78
甲南大学 2
龍谷大学 12
関西外国語大学 36
大阪工業大学 14
畿央大学 13
武庫川女子大学 8
摂南大学 7
帝塚山学院大学 5
桃山学院大学 5
大阪経済大学 5
四天王寺大学 4
大和大学 4
大阪樟蔭女子大学 3
追手門学院大学 3
甲南女子大学 3
関西医療大学 3

阪南大学 3
順天堂大学 3
神戸学院大学 3
中京大学 2
大阪大谷大学 2
神戸女学院大学 2
創価大学 2
大阪芸術大学 2
京都外国語大学 2
大阪電気通信大学 2
同志社女子大学 2
梅花女子大学 2
他 12

短期大学
関西外国語大学短期大学部 3
他 4

　昨年よりご案内済みではございますが、前回発行から5年ぶりに同窓会名簿を発行致します。
　個人情報の管理につきましては万全を期しておりますので、ぜひ同窓会名簿へのご連絡先の掲載と名簿ご購入を
お願い申し上げます。
　なお発行されます同窓会名簿に住所等の掲載を希望されない場合、本会が平成19年より会員データ管理・名簿発行・
会報発行の委託管理をお願いしております㈱サラトの「お問い合わせ電話（フリーコール）：0120－958－002（受付
№170904）」にご連絡をお願いします。
※受付時間　9時30分～ 16時　土曜・日曜・祝日を除く
　但し、昨年送付致しました「調査確認ハガキ」にて不掲載の旨ご連絡いただいた方は、ご連絡不要です。

9月発行の同窓会名簿（CD版）へ掲載を希望されない方へ【
重
要
】

（現役生のみ）（現役生のみ）

2017年度2017年度
　同窓会　同窓会
　進路状況　進路状況
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◆最近、同窓会の名前を用いて、新聞への広告依頼やさまざまな勧誘の電話があるようです。この
ような業者と同窓会は無関係であり、 同窓会が正式に契約しているのは㈱サラトのみです。どうか、
対応にご注意いただき、不審な電話にはきっぱりとお断りいただきますようお願い致します。

　同窓会では、各期の同窓会を開催する場合に郵送費の
補助をしています。
　その際、同窓会事務局に次の4点をご提出いただきます。

　　　　　　１，郵送費の領収書
　　　　　　２，同期会開催の案内文
　　　　　　３，開催後の会報への掲載原稿
　　　　　　４，郵送時の名簿

詳しくは同窓会事務局にお問い合わせ下さい。

●同期会の補助金について●

ご注意下さい

　体育祭が終わりました。今年も昨年に引き続き雨模様
で、心配しましたが、無事最後まで終え、生徒達は満足
した表情で帰って行きます。振り返れば、何十年も前か
ら同じような光景を見ていたような、そして自分の姿を
その後ろ姿にみてしまいます。
　もうすぐ50周年です。年校舎のひび割れも、壁につた
うツタも、50年の歴史の生き証人なのですね。変わらぬ
歓声とそれを優しく見守る穏やかな学び舎に、歴史の重
みを感じながら、書いています。泉北高校が来年もそして、
さらに未来へと続いて欲しいと思う、瞬間です。

編集後記


